

Aspectos destacados del blog del analista de Zacks: Petrobras, Chevron, Royal Dutch Shell, TotalEnergies y Murphy Oil

Investigación de equidad de Zacks

Lun, 18 de octubre de 2021 8:08 a. M. · 4 min de lectura



Explore los temas mencionados en este artículo

CVX
-0,05%

RDSB.L
-0,28%

MUR
-0,74%

PETR3.SA
+ 0,13%

TTE
+ 0,60%

R
-

Para publicación inmediata

Chicago, IL - 18 de octubre de 2021 - Zacks.com anuncia la lista de acciones que aparecen en el Blog de analistas. Todos los días, los analistas de Zacks Equity Research discuten las últimas noticias y eventos que afectan a las acciones y los mercados financieros. Las acciones que aparecen recientemente en el blog incluyen: **Petróleo** Brasileiro SA - Petrobras PBR, Chevron Corporation CVX, Royal Dutch Shell plc (RDS.A), TotalEnergies SE TTE y Murphy Oil Corporation MUR. **Petróleo** Brasileiro SA - Petrobras PBR, Chevron Corporation CVX, Royal Dutch Shell plc (RDS.A), TotalEnergies SE TTE y Murphy Oil Corporation MUR.

Estos son los aspectos más destacados del blog de analistas del viernes:

Los arrendamientos offshore en Brasil atraen poco interés de los postores

Los desafíos liderados por la pandemia del coronavirus dieron como resultado una desaceleración económica mundial y un colapso del mercado petrolero. Aunque la economía mundial se ha estado recuperando de la crisis inducida por la pandemia y los precios del **petróleo** también se han recuperado a máximos de varios años, las empresas de energía parecen ser bastante conservadoras en sus perspectivas.

La 17ª ronda de licitaciones de Brasil, que cubre las licencias de **petróleo** y gas natural en alta mar, no logró atraer el interés de los principales actores petroleros, ya que la pandemia continúa causando estragos en la industria energética. El país no pudo vender los derechos de exploración y producción en los bloques más prolíficos ricos en **petróleo** en alta mar. Esto se debe a que la primera subasta de **petróleo** del país desde el comienzo de la pandemia trajo solo 37,1 millones de reales a las arcas estatales.

Nueve empresas se inscribieron en la subasta en comparación con 17 en la 16ª ronda de licitación celebrada en 2019. Este es el número más pequeño para una subasta de derechos petroleros en Brasil, lo que indica el bajo atractivo de los bloques para la venta. Algunas de las empresas que se inscribieron para la subasta de derechos petroleros fueron **Petrobras**, **Chevron**, **Royal Dutch Shell**, **TotalEnergies** y **Murphy Oil**. Los funcionarios restaron importancia a la falta de interés general en la ronda.

A fines de 2020, Brasil anunció los detalles de su 17ª ronda de licitación. En total, se pusieron a la venta 92 bloques en cuatro cuencas costa afuera, que incluían Campos, Pelotas, Potiguar y Santos, que cubren 53.900 kilómetros cuadrados. Las ofertas mínimas combinadas por los bloques fueron de 558 millones de reales. Sin embargo, solo cinco bloques recibieron ofertas, todos los cuales se encuentran en la Cuenca Santos, costa afuera en el sureste de Brasil.

Unos pocos bloques a la venta provocaron especulaciones de que formaban parte de la geología productiva conocida como pre-sal, en la que miles de millones de barriles de **petróleo** están atrapados debajo de una capa de sal bajo el fondo del océano. Los bloques tenían un contrato mínimo combinado de 270 millones de reales. También había algunos bloques disponibles cerca de áreas protegidas marinas ecológicamente sensibles. Sin embargo, ninguno de ellos atrajo postores.

Shell dominó la venta al adquirir participaciones en cinco de los bloques de la cuenca Santos. El operador adquirió participaciones del 100% en los bloques SM-1707, SM-1715, SM-1717 y SM-1719 por \$ 5,5 millones. Junto a estos, la empresa se consolidó con **Ecopetrol** para arrendar el SM-1709 ubicado en la cuenca Santos. Shell tendrá una participación operativa de 70% en el bloque, mientras que **Ecopetrol** tendrá el resto. **Ecopetrol** para arrendar SM-1709 ubicado en la Cuenca de Santos. Shell tendrá una participación operativa del 70% en el bloque, mientras que **Ecopetrol** será dueño del resto.

Los bloques no vendidos ahora serán evaluados para su posible inclusión en el programa Open Acreage de Brasil, que involucra todos los bloques y campos maduros que no se vendieron en subastas anteriores. A pesar de los resultados, la ronda de licitación fue un éxito, considerando los altos riesgos exploratorios de los bloques en venta. Es probable que las empresas de energía sean selectivas con los activos en momentos difíciles, lo que afectó los intereses de los bloques.

Contacto con los medios

Investigación de inversiones de Zacks

800-767-3771 ext. 9339

support@zacks.com

https://www.zacks.com

El rendimiento pasado no es garantía de resultados futuros. Inherente a cualquier inversión es el potencial de pérdida. Este material se proporciona solo con fines informativos y nada de lo que aquí se incluye constituye asesoramiento legal, fiscal, contable o de inversión, o una recomendación para comprar, vender o mantener un valor. No se da ninguna recomendación o consejo sobre si alguna inversión es adecuada para un inversor en particular. No se debe suponer que las inversiones en valores, empresas, sectores o mercados identificados y descritos fueron o serán rentables. Toda la información está actualizada a la fecha de este documento y está sujeta a cambios sin previo aviso. Cualquier punto de vista u opinión expresada puede no reflejar los de la firma en su conjunto. Zacks Investment Research no participa en actividades de banca de inversión, creación de mercado o gestión de activos de ningún valor. Estos rendimientos provienen de carteras hipotéticas que consisten en acciones con rango Zacks = 1 que se reequilibraron mensualmente sin costos de transacción. Estos no son los rendimientos de carteras reales de acciones. El S&P 500 es un índice no administrado. Visite <https://www.zacks.com/performance> para obtener información sobre las cifras de rendimiento que se muestran en este comunicado de prensa.

Búsqueda de cotizaciones



Cotizaciones relacionadas

Símbolo	Ultimo precio	Cambio	% Cambio
RDS-B	48,88	-0,35	-0,71%
Royal Dutch Shell plc			

TENDENCIAS

1. El dólar se debilita en medio de las apuestas de otros bancos centrales para superar el ajuste de la Fed
2. FOREX-El dólar se debilita en medio de las apuestas de otros bancos centrales para superar el ajuste de la Fed
3. ACTUALIZACIÓN 1-La firma de moda Rent the Runway apunta a una valoración de casi \$ 1.3 mil millones en la OPI de EE. UU.
4. Pago adeudado en yuanes; China venderá bonos en dólares: actualización de Evergrande
5. Opciones de pesaje EmergeVest para empresas de logística EV Cargo